
令和３年度 大阪府立桜塚高等学校 第 1 回 学校運営協議会  

 

                         令和３年 ６月 ９日（水）紙面開催 

 

 

 

 

校 長 

委 員 武庫川女子大学副学長、豊中市立第三中学校校長、 

大阪府立桜塚高等学校 PTA会長、豊中市地域教育協議会会長、 

尚和会会長、桜援会会長、 

 

事務局 教頭、事務部長、首席、指導教諭、教務主任、生徒指導主事、自治会部長、進路指導主事、 

 保健部長、各学年主任、書記 

 

１ 校長 挨拶 

   省略 

 

２ 委員紹介及び事務局員紹介 

   省略 

 

３ 実施要項他について 

   資料１ 学校運営協議会 実施要項 

  

４ 会長・副会長の委嘱 

会長：武庫川女子大学副学長 山﨑 彰 

   副会長：豊中市立第三中学校・校長 野村和生    

（共に昨年度に引き続き） 

 

５ 報告 

 

（１） 令和２年度学校経営計画 

    資料２ 令和２年度 学校経営計画及び学校評価 

      

６ 協議 

（１） 令和３年度学校経営計画中期目標について 

    資料３ 令和３年度 学校経営計画及び学校評価 

      



（２） 令和４年度教科用図書選定について 

資料４ 教科書選定・採択の仕組み 

 

（３） その他 

 

  ・桜塾（有料講座）実施要項  資料５ 

 

     ・行事予定表   資料６ 

 

     ・朝学（Ｒ３より新内容）   資料７ 

 

     ・コース制と制服の改定    資料８ 

 

     ・新型コロナウイルス感染症対応  資料９ 

 

＊協議については、郵送物書面にて承認済み 

 

 

【ご意見】 

 ・朝学についての記述がなくなったが、「読解力育成」の方向づけをしたのは良いことなので、学校

経営計画に明記しても良いと思う。 

・進路実現については、国公立の人数よりも「第一希望の実現」が大切で、グローバル社会を生きる若

者にとって、例えば直接海外の大学への進学を希望することがあっても良いと思う。また、進学以前に

自分の未来を描き、なりたい自分を考えることが大切で進学はそのための手段であると思う。 

・「人権問題」についての記載を学校経営計画に入れたのは良いと思う。従来からの課題に加えて、Ｓ

ＮＳなどの人権侵害は、誰にでも起こりうるので大切だと思う。 

・教科ごとの取り組みは大切だが、教科の枠を超えた教育力の向上も大切である。文・理、講義・実験

実技、など別の角度からの視点を共有することが必要であると思う。 

・制服の改定について、ＬＧＢＴＱについて学習する機会を持つことと、（ＬＧＢＴＱに配慮した）校内

の設備の整備が必要であると思う。 

 

 

 

 

 

 

次回（第２回）予定    １０月１４日（木）１６：００～１７：３０ 


